



Tribunal de Conducta se reunió con Cartes y coinciden en priorizar unidad partidaria

Pág. 2

Dirigentes de Lambaré respaldan a Cartes y piden ayuda para mejorar la ciudad

Pág. 2



Horacio Cartes, entrega certificado por 50 años de afiliación a militante colorado

Pág. 2

ANR entregará sillas de ruedas en todo el país

Pág. 3

“1.000 oportunidades universitarias ANR”, suma gran cantidad de inscriptos

Pág. 3

Celebración por el Día de la Madre en la ANR

Pág. 4



Colorado Róga alberga a atletas pilarenses

Pág. 4



“Estamos engrandeciendo a nuestro partido desde las bases” afirma presidente de seccional Mario Steven Barreto

Pág. 4



Dirigentes de Lambaré respaldan a Cartes y piden ayuda para mejorar la ciudad



Dirigentes de la ciudad de Lambaré, encabezada por la diputada, Jazmín Narváez, el intendente de Lambaré, Guido González, los concejales municipales, presidentes de seccionales y otros, visitaron al titular del Partido Colorado, Horacio Cartes, para darle un fuerte respaldo a su gestión al frente del Partido y al Gobierno Nacional.

Al término de la reunión, habló primeramente Guido González, quien destacó que "vinimos de la dirigencia del distrito de la ciudad de Lambaré, hoy día traímos nuestros saludos y nuestro acompañamiento firme al señor presidente de la Junta de Gobierno y a su vez también le hacemos llegar nuestro respaldo al presidente de la República Don Santiago Peña. Nosotros queremos trabajar en unidad, queremos hacer un trabajo coordinado con el Estado paraguayo.

Pedimos el apoyo del presidente del Partido para conseguir la ayuda de algunas instituciones", destacó el intendente.

A su vez, la diputada, Jazmín Narváez, afirmó que se ponen a disposición del Partido y destacó que la ANR es servicio y alabó que haya muchísima actividad en la Junta de Gobierno y en las seccionales. "El presidente nos atendió como siempre muy abierto, muy activo y el partido está muy dinámico y por eso cada día hay más y más adeptos", destacó Narváez. También habló el presidente de la seccional 5, José Caramballi, quien mencionó que solicitó habilitar EDUCAL y los cursos de mandos medios que están teniendo dentro de la seccional y que se implementen en todas las seccionales del país.

Horacio Cartes, entrega certificado por 50 años de afiliación a militante colorado



Se trata de Don Joaquín Ramírez, quien se afilió a la ANR en el año 1972, a los 15 años y recibió la máxima distinción por parte del titular partidario, tras haber

cumplido 50 años desde que se afilió al Partido Colorado, según explicó.

Tras la vista realizada al presidente de la ANR, Don Joaquín Ramírez, mencionó que estaba muy contento y orgulloso por la distinción recibida, y a su vez, emocionado por las palabras que le expresó Don Horacio Cartes "ésta es tu casa y te esperamos cuando quieras venir por acá", concluyó el correligionario.

Cabe destacar que, Don Joaquín colabora gratuitamente para repartir en el barrio Ciudad Nueva y Bernardino Caballero, el Semanario "El Centauro", la revista mensual y así como el anuario del partido.

Tribunal de Conducta se reunió con Cartes y coinciden en priorizar unidad partidaria



Los miembros del nuevo Tribunal de Conducta de la ANR, que preside el Dr. Gustavo Casal y tiene como vicepresidenta a la Dra. Nidia López, se reunieron con el presidente de la Junta de Gobierno, Horacio Cartes.

Al término del encuentro, habló primeramente el titular del Tribunal de Conducta, Gustavo Casal quien dijo que aprovecharon para saludar al presidente del partido y expuso que el trabajo de ellos buscará impulsar siempre la unidad del Partido. "Nuestro objetivo en este momento es trabajar en armonía, en unidad para fortalecer la institución partidaria, la Junta de Gobierno, buscando de esta manera el bienestar de todos los correligionarios", agregó Gustavo Casal.

Asimismo, el Dr. Antonio Ibáñez, resaltó que "todos hemos coincidido en el esfuerzo que estamos solicitando a la presidencia de nuestro Partido, de lograr la gran unidad partidaria, el presidente Horacio Cartes, también eviden-

temente nos habló con claridad de que vamos a buscar precisamente la gran unidad del Partido para poder fortalecer la fuerza dentro del mismo, y salimos muy contentos porque estamos casi en la misma tónica de buscar el entendimiento, sin persecución alguna de correligionarios que todos anhelamos y todos buscamos", acotó Ibáñez.

A su vez la vicepresidenta del Tribunal de Conducta, Dra. Nidia López, consideró que fue una reunión muy fructífera la que tuvieron con el titular partidario porque "nos fortaleció muchísimo a todos los miembros que formamos parte de este equipo que ya hemos pasado por diversas actividades al servicio del Partido Colorado y llegar a ser miembro de este Tribunal de Conducta es un honor para nosotros", concluyó Nidia López y por último la Dra. Nelly Servín, manifestó también su satisfacción por la reunión y destacó que tienen la responsabilidad de ayudar a la unidad partidaria.



Santiago Peña 
@SantiPenap

El tuit de la semana

Con el ministro de Relaciones Exteriores del Brasil, Mauro Vieira y Alexandre Silveira de Oliveira, ministro de Minas y Energía del vecino país, hablamos de la agenda bilateral y temas de interés para nuestros países. Seguimos avanzando en el marco de la negociaciones por la tarifa de Itaipú, además de iniciar conversaciones en lo que hace a la renegociación de Anexo C, de esta hidroeléctrica clave para ambos países.



ANR entregará sillas de ruedas en todo el país



El presidente de la Junta de Gobierno, Horacio Cartes, se reunió con el Dr. Miguel Olmedo, titular de la Comisión de Bienestar Social de la ANR, con el fin de informarle que, gracias a la gestión del Vicepresidente de la República, Pedro Alliana, una organización ha otorgado más de 100 sillas de ruedas a todos aquellos que requieren de ella, en diversos puntos del país.

Al término de la reunión, Miguel Olmedo, destacó que "tuvimos una conversación importante con el presidente del

Partido, y comentarles a todos los paraguayos y correligionarios que a través del Vicepresidente de la República, quien hizo la gestión ante una importante fundación, el Vicepresidente entregó al presidente don Horacio Cartes, más de 100 sillas de ruedas para aquellos pacientes que necesiten. Estamos cumpliendo el rol y la doctrina del Partido Colorado, que es la de servir a todos los paraguayos".

Asimismo, Miguel Olmedo, agradeció al presidente del Partido y al Vicepresi-

dente de la República por esta importante ayuda, también indicó que se llevará a cabo un trabajo colaborativo con todos los miembros de la Junta de Gobierno a nivel departamental, para realizar las gestiones pertinentes para la entrega de dichas sillas en los diferentes departamentos del país.

CONTINÚA ASISTENCIA MÉDICA EN LA ANR

Por otro lado, el Dr. Miguel Olmedo, informó que continúan las asistencias

médicas a todas las personas interesadas en el salón multiuso de la Junta de Gobierno, en las especialidades como: ginecología, obstetricia, psicología, nutrición, odontología, traumatología, medicina familiar, cardiología, infectología, clínica médica, mastología, ecografía, cirugía general, fonología y podología. Los interesados en consultar deben agendarse al WhatsApp 0992745392.



"1.000 oportunidades universitarias ANR", suma gran cantidad de inscriptos

El presidente de la ANR, Don Horacio Cartes, mantuvo una reunión con el Lic. Enrique López Arce y el dirigente juvenil, José Rodríguez, quienes informaron al mismo sobre la cantidad de interesados que se presentan para acceder a las "1.000 oportunidades universitarias" que ofrece el Partido Colorado, en alianza con 5 universidades privadas. Según reportes, en el primer día de las inscripciones, se anotaron 300 interesados para las diferentes carreras ofrecidas por las universidades aliadas.

Tras la reunión, Enrique López Arce, indicó que el presidente de la ANR, les reiteró que "El Paraguay no debería de tener a sus hijos/as derramando lágrimas por querer seguir una carrera universitaria y no tener oportunidades".

Así mismo, López Arce, agregó que todos los interesados pueden presen-

tarse sin importar la edad, precisan entregar para la inscripción su certificado de estudios secundarios, no se exige ningún otro requisito, ni siquiera afiliación. Concluyó su exposición refiriendo, que aquellas personas que por algún motivo tuvieron que abandonar sus estudios universitarios por más de tres meses consecutivos, también pueden acceder a las "1000 oportunidades universitarias".

Por su parte, José Rodríguez, presidente de la Comisión de la Juventud de la Junta de Gobierno, resaltó que esta es una excelente oportunidad para los jóvenes que puedan estudiar así como para algunos que abandonaron sus estudios porque ya no podían seguir abonando aranceles o cuotas. "Estamos agradecidos al presidente de la ANR y a las universidades privadas que ayudan", concluyó el dirigente juvenil.

Celebración por el Día de la Madre en la ANR

La presidenta de la Comisión Permanente de Mujeres de la Junta de Gobierno, Del Pilar Medina de Paredes, se reunió con el líder de la Junta de Gobierno, Horacio Cartes, con el fin de coordinar diversas actividades que la Comisión está preparando, tales como el festejo del Día de la Madre, el cual se llevará a cabo en la casa de los colorados el jueves 9 de mayo, a las 15:00 horas para todas las madres paraguayas.

Del Pilar Medina, informó al presidente del Partido que la Comisión de Mujeres está trabajando intensamente con las seccionales, empezando los trabajos en Central y Capital, y también proyectando a nivel nacional "estamos creando el equipo de voluntariado de mujeres y agradecemos el respaldo del presidente del Partido y esto lo vamos a fortalecer con el Dr. Eduardo González quien nos ayudará a llegar a todo el país", destacó.

"Nosotros dividimos la Comisión de Mujeres en varios equipos de trabajo, la parte internacional, está la compañera Rosa Bella Cáceres, en organización de

eventos está la Dra. María Teresa Peralta, así como la organización a nivel departamental para integrar a las mujeres que están en todas las seccionales y encontramos que en Central hay más de 600 mujeres en las seccionales y en Capital más de 300. A nivel país queremos unir a todas esas fuerzas para trabajar en capacitación y afiliaciones, podemos hacer mucho si nos unimos, y lo que vamos a hacer es trabajar, trabajar y trabajar", enfatizó.

CURSOS DE CAPACITACIÓN EN PROTOCOLO

La Comisión de Mujeres de la Junta de Gobierno, también organiza importantes cursos de capacitación en protocolo que están preparando con la Dra. De Pilar Medina de Paredes, con Lic. Julia Redil y Lic. Deolinda Miranda y entre otras.

Estos cursos se llevarán adelante, los días sábados del mes de junio, entre los horarios de 9:00 a 11:00 horas y de 15:30 a 17:30 horas en el Salón Bernar-



dino Caballero de la Junta de Gobierno, los disertantes serán la Dra. Viviana Mongelós, Lic. Julia Redick, Lic. Milcides Cantero, Magíster Nancy Rivas, Lic. Andrea Toledo, Ing. Paola Salerno y Téc. Carolina Rolón.

la mujer a través de la captación en protocolo, imagen y etiqueta. Asimismo, hablarán de protocolo oficial, institucional y deportivo. Relaciones públicas y protocolo para personas discapacitadas y asesoría de imagen.

Temas para desarrollarse: Potenciando a

Colorado Róga alberga a atletas pilarenses



Una delegación compuesta por 35 atletas perteneciente a la Escuela Municipal de Natación de la ciudad de Pilar, departamento de Ñeembucú fue recibida en el albergue Colorado Róga, dependiente del Partido Colorado. Los jóvenes arribaron a la Capital del país, para participar de una competición en la disciplina de natación en varios estilos, los mismos obtuvieron 47 medallas

tanto de oro y de plata.

Cabe mencionar que el albergue Colorado Róga, cuenta con el apoyo de la administración financiera de la ANR, para poder de esta manera brindar la mejor logística y mayor comodidad a los huéspedes. Así mismo, el local es dirigido por el Coronel (SR) Arnulfo Ortiz, quien recibe a cada visitante y/o delegación con la cordialidad que le caracteriza.

"Estamos engrandeciendo a nuestro partido desde las bases" afirma presidente de seccional Mario Steven Barreto

En entrevista con la radio ANR Online, el presidente de la seccional N° 370/4 de San Lorenzo, Mario Steven Barreto, comentó del trabajo que vienen realizando en dicha base partidaria "estamos engrandeciendo a nuestro partido desde las bases, venimos realizando cursos de mandos medios a través del SNPP y la Sinafocal como cursos de electricidad, maquillaje, plomería, curso de inglés tratando de llegar a la mayor cantidad de correligionarios y no correligionarios, porque nosotros no pedimos afiliaciones para poder seguir alguno de estos cursos, nuestro objetivo es brindar oportunidades a los pobladores de la zona".

Así mismo indicó, que en el mes de febrero hicieron entrega de 200 becas completas gracias al apoyo del Grupo Latino Emprendedores, para esta actividad hubo 500 inscriptos. Acotó, que realizando un balance en promedio 50 personas al día estudian en la seccional y adelantó que ya manejan el calendario de otros cursos que serán desarrollados durante todo el año.

En otro punto, enfatizó que las seccionales deben ser un brazo visible de la Junta de Gobierno. "El presidente Horacio Cartes, nos honra con su coloradismo. Todas estas oportunidades que se brinda a la gente es demasiado importante".

Por último, resaltó que la seccional N° 370/4 muestra una nueva fachada gracias a la autogestión que se realiza con algunos miembros, se realizaron mejoramiento de baños, pintura interna y externa, así como arreglo del techo, concluyó.